



Antrag

Vorlage: AT/0030/2018		Datum: 02.03.2018	
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Antrag der BIZ-Ratsfraktion: Internetpräsenz für das Umweltamt			
Gremienweg:			
15.03.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	
		<input type="checkbox"/> ohne BE	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> geändert

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Internetseite so einzurichten, dass das Umweltamt auf der „Koblenz-Seite“ problemlos gefunden werden kann. Weiter regt der Stadtrat an, die Internetseite ähnlich zu gestalten wie die sehr gute Internetseite des Eigenbetriebs Grünflächen und Bestattungen und zu prüfen, ein Kontaktformular für sogenannte „Umweltsünden“ oder Notfälle darin einzubinden, damit im Notfall schnell reagiert werden kann, eventuell auch auf anonymer Basis.

Begründung:

Das Interesse an Natur-, Umwelt- und Klimaschutz ist in unserer Zeit von großem Interesse. Daher ist es wichtig, eine gute Internetpräsenz für das Umweltamt zu schaffen, damit sich Bürgerinnen und Bürger über entsprechende Maßnahmen des Umweltamtes informieren oder mit dem Umweltamt leicht in Kontakt treten können. Die Bürgerinnen und Bürger von Koblenz finden das städtische Umweltamt mit Telefonnummer und Anschrift im Internet auf der Seite

https://www.koblenz.de/gesundheits_umwelt/umweltamt.html

Die BIZ-Fraktion ist der Meinung, dass für einen immer wichtiger werdenden Themenbereich mehr Informationen und Möglichkeiten geschaffen werden müssen, damit Maßnahmen und Ideen umgesetzt werden können. Deshalb ist es von Bedeutung, dass das Umweltamt auch im Internet leicht gefunden werden kann. Weiterleitungen an die zuständigen Behörden, z.B. die Untere Naturschutzbehörde oder die Wasserschutzbehörde, können dann entsprechend im Background vorgenommen werden. Viele nützliche Information zum Beispiel, wie man privat die Umwelt unterstützen kann, könnte man damit ebenfalls transportieren.